



FISCALIZACIÓN A REFINERÍA POR EMISIÓN DE GASES.

## SMA fiscaliza a Enap tras aumento de dióxido de azufre en Concón

La Superintendencia de Medio Ambiente (SMA) informó a través de sus redes sociales que este sábado 14 de junio se realizó una fiscalización a Enap Refinería Aconcagua, ubicada en Concón, luego de registrarse un aumento en los niveles de dióxido de azufre (SO<sub>2</sub>) en la estación de monitoreo de calidad del aire de esa comuna.

“La inspección en terreno tuvo como objetivo verificar el cumplimiento de las medidas establecidas en el plan operacional de la empresa, dentro del

marco del Plan de Descontaminación Ambiental vigente para las comunas de Concón, Quintero y Puchuncaví” aseguraron desde la Superintendencia.

Por su parte, desde la Empresa Nacional del Petróleo (ENAP) confirmaron que “alrededor de las 07:00 horas de ayer se produjo un aumento puntual en los niveles de dióxido de azufre en la estación de monitoreo ubicada en Concón”, asegurando que están trabajando para controlar la situación. 🌱